
 
DEPARTAMENTO DE ENSINO 

Coordenadoria Técnico-Pedagógica 

 

Relatório de reunião remota com pais/responsáveis dos alunos matriculados nos 

cursos técnicos integrados 

 

Data/ Horário: As reuniões aconteceram por curso, a saber: Metalurgia: 16/02/2022 às 

19h, Química: 17/02/2022 às 19h. Eletroeletrônica: 18/02/2022 às 18h. 

 

Servidor (a)/cargo que fez o registro deste formulário: Edilene Teles da Silva 

(Pedagoga/ Coordenação Técnico-Pedagógica – CTP). 

 

Servidores(as)/ cargos que mediaram esta atividade/ realizaram este atendimento: 

Os coordenadores dos cursos e os servidores da CTP. 

 

1. Formato do atendimento/atividade: 

( X ) Remoto 

(    ) Presencial 

 

2. No caso, de ter sido no formato remoto, qual a ferramenta utilizada: 

( X ) Google Meet 

(   ) Aplicativo Whatsapp 

(   ) E-mail Institucional 

(   ) Outra. Qual? 

 

3. Número de pais/responsáveis que participaram da atividade/ Cursos: 46 (quarenta 

e seis) do curso de Metalurgia; 24 (vinte e quatro) do curso de Química e 22 (vinte e 

dois) do curso de Eletroeletrônica. 

 

 

4. Descrição da atividade (pauta):  

 

1. Boas-vindas do Diretor Geral, Chefia do Departamento de Ensino e 

coordenações; 

2. Informação sobre atualização dos contatos; 

3. Apresentação da CTP: normas e funcionamento da instituição, serviços 

disponíveis; 

4. Apresentação dos procedimentos para justificativa de faltas, no caso de 

sintomas gripais; 

5. Importância do uso da máscara facial PFF2; 

6. Eleição dos representantes de pais para participação nas reuniões do Conselho 

de Classe. 

 

 

5. Situações apresentadas pelos pais/responsáveis:  



Metalurgia:  * Esclarecimentos sobre matrículas nos componentes extracurriculares e 

permanência no turno oposto às aulas obrigatórias.* Perguntas sobre a entrega do 

fardamento e se há outros materiais que os alunos ainda vão receber.* Esclarecimentos 

sobre a emissão da carteirinha de estudante. 

 

Química: Críticas sobre a acolhida, no primeiro dia de aula, devido à sensação de falta 

de orientação suficiente para os pais e estudantes. * Queixas de que o filho foi lanchar e 

não tinha mais suco. Questionou se é possível fazermos o lanche, que não seja 

suficiente para todos os alunos. Além disso, outra mãe quis saber quais os critérios 

utilizados na elaboração do cardápio, pois fica preocupada porque o filho almoça e 

ainda têm lanches que são refeições (macarrão, arroz). * Questionamento sobre saídas 

de sala de aula, pois os filhos disseram que podem ficar fora de sala de aula, mesmo que 

tenham aula. * Veículos do Transporte Escolar lotados. Houve pais que afirmaram que 

têm alunos que vão nas escadas do transporte. * Esclarecimentos sobre matrículas nos 

componentes extracurriculares e permanência no turno oposto às aulas obrigatórias. * 

Questionamento sobre divulgação do desempenho dos nossos alunos no Exame 

Nacional do Ensino Médio (ENEM). 

  

 

Eletroeletrônica: As principais perguntas feitas foram sobre transferência de curso, 

entrega de fardamento, sobre o auxílio óculos, dúvida sobre determinada solicitação da 

disciplina de educação física. Sobre as três primeiras dúvidas, as orientações foram 

devidamente dadas. A respeito da dúvida sobre a disciplina em questão, o estudante foi 

orientado a entrar em contato diretamente com a professora da disciplina. Por fim, 

foram explicadas a função do conselho de classe e sua formatação, convidando os pais a 

participarem. Durante a reunião, não houve definição de representantes. O e-mail da 

CTP foi disponibilizado para que os interessados pudessem formalizar sua participação; 

o que foi feito. 

 

 

6.  Encaminhamentos: Todos os esclarecimentos relacionados ao ensino foram feitos, 

sanando todas as dúvidas. Entretanto, em relação aos lanches informamos que iríamos 

encaminhar as questões ao Setor de Nutrição, o que foi feito e já recebemos o retorno. 

Estamos tentando contactar a respectiva mãe do aluno para transmitirmos os 

esclarecimentos encaminhados por Thaís. Quanto ao Transporte Escolar, foi esclarecido 

que é de responsabilidade da Prefeitura de Caucaia, porém informamos que quando 

chegam ao nosso conhecimento, situações como estas, o grupo gestor comunica ao setor 

de transportes do município. Dessa forma, também comunicamos que o 

encaminhamento seria feito à gestão do campus.  

 

 

7. Observações:  

 


